
校名

校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和３年２月１２日（金）１５：00～

校長室

出席者(学校） 中井校長、小笠原事務部長、梶田教頭、松本首席、木村首席、長澤首席

傍聴者 ０名

議題等(次第順）
・再編整備計画進捗状況について

・令和 ２年度学校経営計画進捗状況について

　学年より

　系科より

　分掌より

　教育相談委員会より

　キャリア教育検討委員会より

　PTAより

　首席より

・その他

（1）再編整備計画進捗状況について

　工科改編にともなう再編整備予算は旋盤やオイルバーナー、PLC実習装置、トータルステーションなどの老朽化に対する予算のためのドローンや3次元解析や CAD利用のためのパソコンなどの予算を

要求し

   ている。ドローンは1年生の授業でも利用を考えている。

　新カリキュラムに対応しPBLを導入した授業の準備も進めつつある。1年生のキャリアガイダンスにおいて試行している。2年生では総合的な探求の時間が入るが、略案を考えつつある。3年で本格的な

PBLの授業を行うことになる。

（2）令和 ２年度 学校経営計画進捗状況について

　① 学年:第1学年系選択について・第2学年　修学旅行の日程延期と行先の変更　スキー研修・第3学年　現在の進学就職の結果報告

　② 系科　新型コロナで前期の各種検定が中止となっている。各系より資格取得・課題研究の取組・系横断・企業連携等の進捗状況の説明。

　③ 分掌    各分掌よりの主な報告について。

　　 教務部　　：教科書選定について。

　　 生活指導部：遅刻者数の減少。

　　 進路指導部：コロナ禍により、就職試験はひと月後れで始まる。

　　 保健部　　：感染症対策マニュアルに沿って手洗いの徹底を基本に教室などの消毒や生徒の健康観察を中心に感染防止につとめている。

　　 教育相談検討委員会:自粛期間が長く精神保健上、影響もあると思う。スクールカウンセラーとも連携し組織的に情報を共有し生徒のケアに当たっている。

　　 総務部　     ：校内の広報の主体を担っている。本年度定員割れしたので、校長をはじめ全教員で中学校訪問をし広報に努めている。

　　 特別活動指導部　：新型コロナの状況から体育祭は中止になり文化祭も実施困難な状況である。

　　キャリア教育検討委員会　：1年のキャリアガイダンスにおいて「５S」をテーマに、ブレインストーミングなどの手法でPBLの試行実施を行った。

　　 PTA係　：今年度のPTA広報誌の「らしんばん」に本校が掲載される予定。

　　 首席　：コロナ禍において中学校への出前授業などは中止が多く,進学説明会なども縮小傾向である。試みとしてzoomでのオンライン説明会があった。

     　　　　　学校説明会当で使用する椅子カバーやのぼりなどを新たに作った。検定に関しては合格者を増やすだけでなく、資格試験にチャレンジする生徒を増やしたいと考えている。

                様々な資格を系をこえて全体で取得できるようサポートしている。

☆委員からの意見

・家庭にネット環境が整っていない生徒への手立てはできているか。

・中学に説明に来てもらい就職だけでなく進学もあるということがよく分かった。

・出願方法など従来通りなのか、WEB出願ができるのか心配している。

・目的意識をもって生徒が頑張れる環境を作ってもらいたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

備考

府立西野田工科高等学校学校　校長室

出席者(委員）

開催場所

田中節委員、田中克佳委員、峯本耕治委員、馬場多美枝委員、矢野裕史委員

大阪府立西野田工科高等学校　学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立西野田工科高等学校学校

中井宏典

開催日時 令和２年１０月２１日（水）１５:００　～　１６:３０　　


